

【1月25日授業参観懇談会保護者アンケート結果】

授業参観及び懇談会の御参加ありがとうございました。43件のアンケートの御回答をいただきました。ありがとうございました。主な回答をお知らせいたします。(一部抜粋)いただいた御意見・御感想につきましては、教職員で共有させていただき、今後の学校経営に生かしてまいります。

主な感想など

- みんなの前、保護者の方に向かって1人1人で発表するのはとても緊張していた感じで、頑張っていて成長を感じました。縄跳び、家で練習していました。みんなで分読？したところや、歌を歌っていたのも、一年生らしい元気さで素敵でした。
- 生活科の発表、みんな上手にできていました。子ども達も真剣に見ていたし、とても良かったです。
- 楽しそうに授業に参加しており、安心しました。日頃の積み重ねも感じられ、他のお友達や先輩たちから良い刺激をもらいながら学びにつなげているなど見ていて感じました。先生との懇談会も有意義な時間になり、ありがたかったです。
- 1年生から振り返られ、成長したのを感じられてとても感動しました。プログラミングなど出来ることが沢山見れました。伴奏、指揮者もすべて子供達だけでやっており、本当に成長を感じられる日でした。
- 先生の明るい性格や振る舞いが子供たちにも伝わって毎日楽しく生活している様子が見えて安心しました。いつもありがとうございます。あと2ヶ月と短いですが、よろしく願いいたします。
- 1人ずつの発表があり子供たち全員のお顔みれて、声も届いたし、席もとても見やすく内容もとても良かったです。ありがとうございました。
- 先生の手を借りずに司会、発表、最後の挨拶まで出来るようになっており、とても成長を感じました。仲間と一緒に、相談しながら1つのものを作り上げる、その積み重ねが貴重な経験となり、糧となっていくことでしょう。ご指導いただいた先生方に感謝いたします。これからもよろしく願いいたします。
- 子供たちが楽しそうに授業を受けていたのが印象的でした！あっという間でしたが1年間ありがとうございました！
- 最後にスライド写真までありがとうございました。子供の表情で成長や先生との信頼関係が見えて泣きそうでした。一年間ありがとうございました。
- 堂々と人前で発表ができていました。オンラインと教室のハイブリッドで授業をしている様子も見るのができよかったです。
- ありがとうの会で子ども達が照れながらも声を出して歌ってくれる姿を見て成長を感じ、6年間という月日が経つ早さを感じ感動しました。
- しっかりと着席をして、授業に参加することが出来ていた。手紙を読んでもくれた時、しっかりと話し方で皆にも伝わるように発表することが出来ていた。1学期の時と比べると随分落ち着いたように思う。友達への関心も出てきたように思うので、これからも学校生活がより充実していったら良いなと思う。ありがとうございました。

- 時間が少ない中であれだけの完成度でスライドショーも演奏も歌も頑張った子どもたちに、たくさんの花丸をあげたくなりました。特に4年生になってからグッと成長したような気がしています。先生方のおかげだなと日々感謝でいっぱいです。ありがとうございます。
- 保護者に向けての歌や手紙が感動的でした。ありがとうございました。
- 緊張感のある中でしっかり発表したり、お友達を応援したり姿をみて成長を感じました。クラスみんなの小さい頃の写真も面影があり可愛かったし、発表を通して感謝の気持ちを感じられ感動しました。ありがとうございました。
- タブレットを駆使して自分達の伝えたい事をまとめられることに驚きました。緊張感のある中、入学してからの思い出発表と合唱合奏と、とても良い1/2成人式でした。
- 以前できなかったことができるようになっていた(はしご)頑張って授業に取り組んでいた。
- 3組の体育の見学をしてみたいと思っていたので、楽しみにしておりました。入学時と比べて、いろいろな体の動きができるようになっていくことがわかり、我が子の成長を感じました。上の学年の子どもたちと一緒に活動することによって、ルールや動きの理解も早まるのかなと思いました。
- 子ども達が生き生きと発表していて、どの子の発表もかわいらしかったです。先生が動画等の準備をしてくださったおかげで、当日教室では披露出来ない子ども達の姿も見ることができて良かったです。また、子ども達と先生の何気ないやり取りから、先生が日頃から優しく見守ってくださっている様子が伝わってきました。
- 自分自身の事を振り返り、親や親族の想いを知れる良い取り組みだと思いました。それを授業参観で発表する事は、子どもたちにとって少し恥ずかしかったりするかもしれないけれど、良い経験となり、保護者も子どもたちの想いを受け止める良い機会だと思いました。
- 授業は各々個性のある発表で楽しかったです。懇談会も先生が準備してくださり、子どもとコミュニケーションを作ってくださり、学校の姿が動画で確認できてとても楽しかったです。
- 私たちが知らない子どもの成長した発表が見られて、またお友達の発表を見守る姿、温かい雰囲気が見られて、とても良い授業参観が見られ感動しました。
- 1/2成人式はとても良かったです！子供達の成長を親子で先生も一緒にふりかえることができて良かったです。これは4年生(10歳)でしかできない事なので毎年この学年でやってほしいです！

要望などについて

- 子供達の個性豊かな成長がそれぞれ見れて楽しかったです。今回はどの学年も発表を主とした授業だったようですが、発表の順番が事前に分かれば他の学年にご兄弟がいる親御さんにとっては助かるのではないかと思います。
- 子供達が楽しそうに盛り上がりました。6年生と関わる機会があり良かったです。まえて参観の説明や準備をさせて欲しかったです。直前に準備をしたので、参観中に不安になり涙する場面がありました。